Irene Haß

Gesendet:

Von:

Siegfried Birwe <s-birwe@t-online.de>

Mittwoch, 9. August 2017 21:54

An:

info@tibethunde-ktr.de

Betreff: Änderung der CAC Vergabebestimmungen im KTR

Hallo Frau Koch,

gegen die Änderung der Vergabebestimmungen des CAC im KTR lege ich hiermit Einspruch ein.

Es ist für mich unverständlich warum der KTR den Titel Deutscher Champion KTR auf diese abwertet.

Bisher war es gerade die deutlich schwierigere Erringung dieses Titels, die diesen Clubchampion besonders begehrenswert gemacht hat und ihn in seiner Wertigkeit deutlich über die Championate der anderen 2 Vereine gestellt hat.

Mit dieser Änderung würde der KTR dieses herausragende Merkmal des Titels Deutscher Champion KTR ohne Grund, oder Zwang aufgeben.

Diese Änderung der CAC Vergabebestimmung würde den Titel Deutscher Champion KTR zu einem Championat von vielen, in diesem Fall von dreien machen, ich kann mir nicht vorstellen, dass das im Sinne des KTR und der Mitglieder unseres Vereins ist.

Ich stelle daher den Antrag die Mitglieder über die Änderung dieser Vergabebestimmung bei der Mitgliederversammlung am 17.09.2017 abstimmen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Birwe